
nectar con otros públicos de diver-
sas edades. “Sentía que era bueno
que la gente conociera cómo vive
uno, cómo vive la familia, cosas de
la intimidad de uno”, señala.

Sus hijos no tienen el mismo
perfil público que tiene él, por lo
que la decisión de participar en un
programa como este requirió de
una conversación profunda, dice.
“No fue una situación fácil, pri-
mero por tener que convencer a
los chicos. Algunos son más fáci-
les, otros no. Tengo cinco hijos de
tres matrimonios diferentes, con
cada uno fue una charla indivi-
dual”, asegura. 

El comunicador afirma que ha-
ber participado en el reality sin du-
da los hizo aprender de ellos como
familia. “Cuando yo escuchaba

los testimonios de mis hijas, dije:
‘Wow, mira las cosas que dijeron
de mí, qué sorpresa’, hablan del
carácter malo que tiene papá, cosa
que yo pensaba que no era tan así,
pero después lo veía”, relata.

“La convivencia con cámaras
muchas veces es difícil. Una de las
cosas que a mí más me costó es ser
el jefe de mis hijos, medio su pro-
ductor. Pero me parece que que-
damos todos muy conformes con
lo que salió”. El balance fue tan
positivo, añade, que les interesa-
ría hacer otra temporada.

Tras su salida de la dirección de
Programación de América TV, los
medios argentinos han especula-
do sobre cuáles serán los próxi-
mos pasos de Tinelli. A este diario
le dice que le interesa seguir culti-
vando proyectos en plataformas
de streaming y redes sociales, in-
cluyendo YouTube. Este año pla-
nea estrenar la segunda tempora-
da de “LOL”, la competencia de
humor que conduce junto a Susa-
na Giménez para Prime Video y
adelanta que también habrá un
tercer ciclo. Además, conducirá
una nueva edición de “Bailando”,
programa de baile que cumple 20
años y que emitirá América TV. 

“También tengo un proyecto
de streaming que estoy armando
y que gira en torno al humor”,
adelanta. “Será un año de mu-
cho trabajo”.

Marcelo Tinelli es uno de los
nombres más influyentes de la te-
levisión argentina. Además de
haber producido y conducido éxi-
tos como “Videomatch” y “Ritmo
de la noche”, entre varios otros,
fue hasta fines del año pasado el
director de Programación del ca-
nal América TV. Pero ahora el
conductor y empresario de 64
años está en la pantalla en una
arista muy diferente.

En “Los Tinelli”, un reality que
acaba de debutar en Prime Video,
y que, al estilo de las Kardashian,
abre las puertas de su intimidad y
muestra su vida familiar junto a
sus cinco hijos en su lujosa casa de
verano en Punta del Este. En el
programa se puede ver las inte-
racciones entre ellos y algunos
conflictos, como la reticencia de
sus hijas a la llegada de su nueva
pareja, Milett Figueroa. Al reality
también se suma Luciano Giug-
no, “El Tirri”, primo hermano de
Tinelli y uno de los fundadores de
Los Fabulosos Cadillacs.

En entrevista con “El Mercu-
rio”, Tinelli cuenta que en los pri-
meros años de su carrera, de casi
35 años, trató de mantener su vida
privada al margen, pero que en el
último tiempo ha ido mostrando
cada vez más de ella en las redes
sociales, lo que le ha permitido co-

Marcelo Tinelli: 
“Sentí que es bueno que la

gente conozca cómo vive uno”
ROMINA RAGLIANTI El rey de la TV

argentina, conocido
como productor y

conductor de
diversos programas,
decidió mostrar su

intimidad en el
reality “Los Tinelli”,

que debutó en
Prime Video.

Marcelo Tinelli tuvo que hablar con cada uno de sus cinco hijos para convencerlos de sumarse al proyecto.
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La comedia explora
el choque generacio-
nal pero también las
relaciones de pareja
en la adultez.
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María Colores presentó el sencillo, “¿Qué signo eres?”, aunque precissa
que el resto del disco, pese a su título, no tiene una temática zodiacal.

Lo nuevo sintoniza con esta
etapa más luminosa que está
viviendo la cantante, que hace
un par de años habló de una
relación tóxica que vivió en
pandemia y que en 2023 plas-
mó en canciones como “Quie-
ro estar sola” y “Ya no era feliz
contigo” (junto a Vicente Ci-
fuentes), para dejar ahora ese
período atrás. 

“Fue un proceso muy duro
que viví, algo bien traumático
que da para escribir una pelí-
cula de terror, pero hoy estoy
en una etapa muy linda y ro-
deada de gente hermosa”,
afirma la cantante. “Con una
mirada más optimista, más
positiva, que es como trato de
vivir la vida también”, agrega
sobre este período que en lo
musical, además, asegura que

ha sido muy productivo des-
de la composición.

“Todavía no lanzo mi nuevo
disco y ya estoy pensando en
el próximo. Estoy componien-
do muchísimo, para mí y tam-
bién para otros cantantes. Ten-
go hartas canciones nuevas
que tendrán que ir ya en un
próximo trabajo”, dice María
Colores, que se plantea como
meta, “hacer álbumes mucho
más seguido”. 

La cantautora tiene previsto
un show de lanzamiento para
el 25 de abril en el Club Aman-
da. “Ahí vamos a tocar todo el
disco y, obviamente, también
mis canciones más conocidas
con una nueva banda que es-
toy armando, porque hace
mucho que no toco con ban-
da”, anticipa.

La analogía une a la pintura
con la música, cuenta María
Colores, para explicar cómo se
siente ahora preparando un
disco, el cuarto de su carrera, a
10 años de su último lanza-
miento, “Dejemos ir” (2015).
Demasiado tiempo sin álbu-
mes de estudio, aunque todo
este período, relata, no ha sido
de silencio entre múltiples
sencillos o su trabajo compo-
niendo temas para teleseries. 

“Esto lo relaciono con un
pintor, como que veas una ex-
posición suya, con un concep-
to, que muestra una etapa del
artista, entonces para mí es lo
mismo, antes había mostrado
cuadros, pero ahora prefiero
mostrar la exposición com-
pleta, que al fin resultó”, se-
ñala la cantautora, que tras
años lanzando singles, el pró-
ximo 4 de abril iniciará una
nueva etapa con el estreno de
“Virgo ascendente Piscis”, un
título que ya adelantó con un
primer sencillo en ese mismo
lenguaje zodiacal, “¿Qué sig-
no eres?”, aunque, avisa, esa
no será la temática del resto
de las canciones.

“Al disco le puse así, por-
que yo soy virgo ascendente
en piscis, entonces es como
decir, en el fondo, esta soy yo,
multifacética, que puedo can-
tar de todo y que me encanta
esa versatilidad”, explica so-
bre este álbum que cuenta que
la interpreta en ese sentido,
entre un cancionero festivo y
abierto a una variedad de gé-
neros musicales.

“Son nueve temas, pero to-
dos con un estilo distinto. La
que ya saqué (‘¿Qué signo
eres?’) que es más popera, pe-
ro tengo cumbia, bachata, reg-
gae, algo folk, balada, hip hop
y también algo medio disco”,
anticipa María Colores. 

María Colores habla de su
primer disco en 10 años

JOSÉ VÁSQUEZ

La cantautora nacional trabaja en “Virgo ascendente Piscis”,
un álbum que transita por diversos géneros musicales.
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Patricio y Érica, un matrimonio de
cincuentones cuya hija de 32 años,
Natalia (Luciana Echeverría), aún
no da señales de querer dejar la casa
familiar. Lo que parte como una
historia en la que ellos intentan que
su hija abandone el hogar irá evolu-
cionando hasta una mirada a las re-
laciones de pareja en la adultez. Fer-
nando Larraín, Benjamín “Pollo”
Castillo y Raimundo Alcalde tam-
bién actúan en esta cinta. 

Quercia señala que la historia ori-
ginalmente la había concebido co-
mo una obra de teatro. “La premisa
es algo que resuena inmediatamen-
te y cuando la contaba la reacción
era automáticamente de identifica-
ción. Me decían: ‘A mí me pasa eso’
o ‘que esto no lo vea mi mamá’. Pe-
ro claro, ese es solo el punto de par-
tida, porque en realidad esta es la
historia de un hombre que parte
muy seguro de sus conceptos, muy
claro de lo que él quiere y que bási-
camente se da cuenta de que el
mundo avanzó mucho más rápido
de lo que él pensó y que se entrega a
lo que venga con tal de ser feliz”. 

La cinta —coproducción entre
Fundación Irrumpir y Poston Digi-
tal Arts— también habla sobre
otros temas que forman parte de la
discusión actual, como el de la inte-
ligencia artificial. En pantalla, Patri-
cio no solo se apoya en una IA (in-
terpretada por Marcela del Valle,
quien también es productora ejecu-

tiva del filme) para su trabajo, sino
que hasta le pide consejos para su
vida personal. “Pero esta película
también tiene mucho de inteligen-
cia artificial en su posproducción”,
cuenta Quercia. “Por la naturaleza
de la producción trabajamos mucho
con fondos que fueron después re-
construidos con inteligencia artifi-
cial. Fondos en los que no estába-
mos buscando realismo y que es un

guiño a la raíz teatral de la pelícu-
la”, agrega. 

Quercia reconoce: “Yo soy un fa-
nático de la inteligencia artificial. Es
una herramienta alucinante sobre
la que me he informado bastante.
Obviamente, como con todas las
herramientas que el ser humano ha
descubierto, desde la pólvora hasta
la energía nuclear, puede llegar a
ser muy peligrosa. Y, porque las le-
yes siempre caminan muy lento,
vamos a estar un buen tiempo en
una especie de anarquía con la inte-
ligencia artificial, pero también
creo que va a ser alucinante. Creo
que vamos a poder, de aquí a cinco
años, hacer películas con equipos
pequeños y tiempos de producción
mucho menores”. 

Respecto de las críticas que esta
herramienta ha despertado, el ci-
neasta afirma que cuando surgió el
cine, todo el mundo dijo que el tea-
tro se iba a acaba. “Después apare-
ció la televisión y dijeron que el cine
se iba a acabar y tampoco ocurrió.
Ahora con el streaming dicen que se
acaba la televisión y el cine. Y no se
han acabado ni la radio, ni el cine, ni
la televisión, ni el teatro. Vamos a
convivir. A mi entender, creo que
hay personas que van a seguir ha-
ciendo películas solo con humanos
y otras solo con inteligencia artifi-
cial. O combinarán ambos modelos,
como sea el caso, creo que estará
bien”. 

“Soy un devorador de noti-
cias, leo la prensa de mu-
chos países. Siempre me

ha gustado hacerlo”, reconoce Boris
Quercia (58), práctica que suele ser
más que útil para encontrar nuevas
ideas. 

“Y ahí, sumado a conversaciones
con amigos, me di cuenta de un
cambio generacional que está ocu-
rriendo. Comencé a ver cómo los hi-
jos se empezaban a quedar en las ca-
sas de sus padres, algo particular-
mente terrible en países como Espa-
ña, donde la edad promedio de
emancipación es de 35 o 37 años.
Algo muy diferente a lo que ocurría
en mi juventud. Yo crecí en una casa
con cinco hermanos y nosotros no
hallábamos la hora de irnos. Y eso
que siento que lo hice tarde, me fui a
los 21. Entonces, me di cuenta de
que ahí había un tema importante
que tratar a nivel social. Y las come-
dias, aunque algunas personas las
miran en menos, tienen un pie en lo
social. Tienen la obligación de di-
vertir, pero también deben registrar
los cambios de una sociedad”, ex-
plica. Así nació la historia que se
convirtió en su nueva película,
“¿Cuándo te vas?”, comedia que
debuta en cines locales el próximo
jueves. 

En la película, Álvaro Rudolphy
y Francisca Imboden interpretan a

Boris Quercia: “Soy un fanático
de la inteligencia artificial” 

FERNANDO ZAVALA 

El director usó la tecnología en su nueva comedia, “¿Cuándo te vas?”, con la que regresa el
próximo jueves a los cines y que protagonizan Álvaro Rudolphy y Francisca Imboden. 

Quercia originalmente pensó en hacer
una obra de teatro con esta trama.
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Festival del Huaso de Olmué 
lideró con holgura en rating
El certamen emitido por TVN, que tuvo
anoche su última jornada, fue lo más visto
por los telespectadores durante el fin de
semana. El viernes obtuvo un promedio de
11,5 puntos, mientras su competidor más
cercano, Mega, siguió con 6,3. El sábado, el
promedio fue de 10,7, seguido por Mega y
Canal 13, ambos con 4,2 puntos. El peak del
sábado, 16,7, lo tuvo la comediante Yolanda
Carmín, quien se retiró en medio de pifias del
escenario y tuvo que acortar su rutina. “Era
el riesgo de hacer algo que no se ve mucho.
La comedia musical no es algo tan masivo”,
comentó la actriz, quien mostró más condi-
ciones de cantante que de humorista.

No Doubt se reunirá en concierto
para víctimas de los incendios

La banda liderada por Gwen Stefani, que ha
estado en pausa desde 2015, salvo una
aparición en Coachella en abril del año pasa-
do, volverá a juntarse para participar en
FireAid L.A., un masivo concierto benéfico
que se realizará el 30 de enero en Los Ange-
les para apoyar a las víctimas de los incen-
dios en el sur de California, y que será emiti-
do por diversas plataformas. Otros artistas
confirmados son Lady Gaga, Katy Perry,
Billie Eilish, Rod Stewart, Sting, Joni Mit-
chell, Earth, Wind & Fire y Green Day.
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Henry Cavill fue padre

El actor británico, que no suele
hablar de su vida privada, había
confirmado en abril pasado que
esperaba un hijo junto a su novia,
Natalie Viscuso. Fiel a su estilo
reservado, Cavill no anunció la
llegada de la guagua, sino que fue
paparazzeado paseando junto a
Viscuso y un coche en Australia,
donde se instaló para filmar la
película “Voltron”, por lo que no
se sabe cuándo nació ni su sexo.
El año pasado, el intérprete de 41
años dijo que estaba “muy emo-
cionado” de convertirse en padre,
mientras que ella, que es produc-
tora de cine, publicó hace cuatro
meses en sus redes sociales una
foto mostrando su avanzado
estado de embarazo.
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